



Crefco pide a la ministra Ribera que apoye el Canfranc

ZARAGOZA. La Coordinadora para la reapertura del ferrocarril Canfranc-Olorón (Crefco) ha enviado una carta a Teresa Ribera, ministra de Transición Ecológica, para pedirle su apoyo a la línea ferroviaria internacional Pau-Canfranc-Zaragoza porque «contribuiría de manera eficaz a avanzar hacia un modelo de transporte sostenible y más amable con el ser humano». «Más allá de la conveniencia del vehículo eléctrico creemos en la necesidad de potenciar el transporte colectivo de viajeros y, sobre todo, el transporte de mercancías, cuya cuota actual de participación es escasa», precisó Javier Garrido, portavoz de Crefco. Asimismo, apuntaron que la reapertura del Canfranc –«una infraestructura ya construida e integrada en el paisaje»– ayudaría a «proteger un ecosistema frágil y cada vez más amenazado como es el Pirineo, que tiene en su belleza y singularidad ecológica su motor de desarrollo». Crefco también va a pedir una entrevista al ministro Ábalos para llevarle el libro blanco de este tren.

RAMÓN J. CAMPO